

Antrag Nr. 17-O-01-0013

SPD

Betreff:

Sachstand Straßenmusik

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte hatte mit Beschluss vom 19. März 2015 darum gebeten, Maßnahmen zu ergreifen, um die Anzahl der Straßenmusiker in der Fußgängerzone zu begrenzen. Hierzu hatte der Ortsbeirat das „Überlinger Modell“ vorgeschlagen, bei dem die Anzahl der Spieltage pro Musiker und Jahr begrenzt wird.

Seitdem hat sich an der Situation für Anwohner und Beschäftigte nichts geändert. Seit Monaten hört und sieht man täglich die gleichen Musiker, wobei diese ihre Einnahmen an eine „Chefin“ abgeben müssen.

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat daher erneut nachdrücklich auf, Maßnahmen zu ergreifen, um insbesondere das berufsmäßige Bespielen zu unterbinden.

Wiesbaden, 30.01.2017